

ANUNCIANTES



KLIMATIC, con más de veinte años en el mercado nacional, ofrece además de una variada gama de productos, el respaldo del Servicio Técnico y Post Venta. KLIMATIC, cocinas y campanas extractoras decorativas y de empotrar a muebles. Lavadoras y secadoras europeas. Termas a gas y eléctricas, además de aire acondicionado y calentadores de ambiente. Disponibles en las mejores cadenas de tiendas. Visite nuestro Showroom y página web: www.klimatic.com.pe



KüchenHouse es una marca de amueblamientos integrales de cocinas con concepto de diseño europeo y con un enfoque principal hacia la funcionalidad y tecnología. Nuestra visión es la de generar entornos de hogar para muchos años e incluimos confort con productos de tecnologías exclusivas y con patentes que dan razón del diseño y calidad que mostramos.



Empresa dedicada a la fabricación y comercialización de materiales de construcción. Ofrece la línea de Placas P-7, P-10, P-12 y P-14 para muros no portantes así como las Placas P-10 con canal, P-12 con canal y P-14 con canal para muros estructurales y cercos perimetrales. También es fabricante de Adoquines de Concreto para pavimentos peatonales, vehiculares y de carga industrial o de alto tránsito, así como de enchapes sílico calcáreos y de concreto para revestimiento de muros.



Cordillera Products SAC, comercializadora del grupo Lamitech para el Perú, ofrece Laminados Decorativos de alta presión ideales para enchapes de todo tipo de mobiliario, detalles arquitectónicos, así como elementos y cubiertas Post – formadas para uso horizontal y vertical. Complementando su línea de laminados también contamos con Revestimientos de Fachadas, Pisos de PVC y Tableros de Alto Brillo. Estos productos son ideales para el desarrollo de proyectos residenciales, comerciales e institucionales.



Los principales productos de MASISA son tableros MDP, Melamina, MDF y tableros aglomerados. Todos cumplen con la clasificación E-1 de baja emisión de formaldehído. Los tableros de melamina además cuentan con una protección antimicrobiana, que disminuye hasta en un 99,9% la presencia de bacterias y moho en la superficie de los muebles, haciéndolos más seguros e higiénicos.



Empresa especializada en Climatización Residencial y Comercial con una propuesta innovadora de servicio exclusivo y personalizado para cada cliente. Cuenta con soluciones de Aire Acondicionado y Calefacción considerando no solo el confort del usuario, sino también el cuidado del medio ambiente incluyendo equipos ecológicos, silenciosos y de alto ahorro de energía. Especialistas certificados en desarrollo e instalación de calefacción por Losa Radiante.



Nuestros más de 15 años de experiencia en el asesoramiento, diseño, equipamiento, instalación y mantenimiento de Sistemas de Bombeo de Agua para los sectores Domésticos, Industrial, Construcción, Agricultura, Piscinas y los equipos con certificados de calidad ISO 9001:2008 garantizan su inversión y tranquilidad.



Transaplast es una empresa peruana dedicada a la fabricación e instalación de ventanas, puertas y mamparas de PVC. Contamos con tecnología europea y personal calificado con el fin de brindarle una mejor calidad de vida. Nuestras ventanas termo-acústicas están diseñadas para conservar la temperatura interna, aislar el sonido externo y brindarle seguridad "Redefiniendo su privacidad" con bajo costo de mantenimiento y fácil limpieza.



Prodemco es una Empresa creada en 1985, especializada en la fabricación de muebles de cocina, closets y puertas, así como mobiliario especial de medidas, sus productos son de alta calidad y van dirigidos a un exigente mercado, principalmente Constructoras y proyectos particulares de gran relevancia.



Somos Promart, el Homecenter para el mejoramiento del hogar que llega para hacer de tu casa el hogar soñado y a los precios más bajos. Tenemos todo lo que necesitas en materiales de construcción, acabados, pinturas, herramientas, muebles, decoración y mucho más. Nuestros asesores te esperan para darte el mejor servicio experto y amable. Encuétranos en el Real Plaza de Chorrillos, Pro, Santa Clara, Breña, Trujillo, Chiclayo, Piura, Huánuco, Juliaca, Sullana, Cajamarca y Cusco.



Smart House Perú es una empresa dedicada a la venta de productos tecnológicos como Domótica / Casas inteligentes – Láminas eléctricas de privacidad – Espejo TV, todos ellos con características de CONFORT y TECNOLOGÍA para proyectos residenciales y corporativos.



Sodimac es la cadena de Latinoamérica más grande de mejoramiento del hogar que gracias a su oferta de todo en un solo lugar atiende las necesidades de construcción, acabados y decoración de las familias y personas especialistas. Cuenta con 12 tiendas en Lima (San Miguel, Independencia, San Juan de Miraflores, La Victoria, Cercado de Lima, Callao, Bellavista, Surquillo, Santiago de Surco, Ate, Villa el Salvador y San Juan de Lurigancho) y 13 tiendas al interior del país (Dos en Trujillo, dos en Ica, una en Chinchá, Chiclayo, Chimbote, Arequipa, Piura, Huacho, Cañete, Pucallpa y Sullana).

Ventanas & Estilos

Ventanas y Estilos se dedica a la fabricación de ventanas, puertas y mamparas de PVC. Este tipo de productos tiene una serie de ventajas frente a los sistemas tradicionales de aluminio y madera. Entre estas ventajas podemos destacar la hermeticidad, el aislamiento acústico y térmico, el mínimo de mantenimiento que requieren, etc. Hay diversidad de aperturas y tipos de acabado (color blanco, aluminio, grafito, madera, etc).



Somerset Arq & Design, es un nuevo concepto, una tienda-showroom de ACABADOS, somos una nueva alternativa para sus diseños personalizados. Representamos y distribuimos las mejores marcas, contamos con luminarias, griferías, porcelanatos, inodoros, sistemas inteligentes, paneles decorativos y mucho más. Encuétranos en Av. Javier Prado Este N° 3210 San Borja, Tlf:(511) 437-1946, www.somersetperu.com